

Lokalredaktion Heinsberg

Heinsberg, 15. März 2010

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Beim Stammtisch des FDP Stadtverbands Heinsberg begrüßte der Vorsitzende, Erwin Hausmann zahlreiche Gäste und stellte die politische Ausrichtung, die der Vorstand für die Zukunft festgelegt und die FDP – Stadtratsfraktion erarbeiten und umsetzen wird, vor. So wird jedes Fraktionsmitglied jeweils ein Thema bearbeiten und die Ergebnisse den Mitgliedern und Bürgern bei den Herbststammtischen präsentieren.

Der Vorstand einigte sich auf fünf Schwerpunktthemen, die für die zukünftige Kommunalpolitik der FDP – Stadtratsfraktion und dem Stadtverband Heinsberg den Rahmen bilden werden. So werden zugleich die politischen Weichen für die Zukunft gestellt und die Voraussetzung für ein Kommunalwahlprogramm für 2014 geschaffen, so Hausmann, Vorsitzender der FDP – Stadtratsfraktion und des Stadtverbands Heinsberg.

Die Fraktion wird einen Masterplan zur Sanierung des städtischen Haushalts entwickeln, sich weiter für den Mittelstand wie das Beispiel Stinges zeigt, einsetzen, die Folgenutzung von leerstehenden Schulen mit einem modernen Gebäudemanagement verbinden, weiter für ein zukunftsfähiges Bäderkonzept kämpfen und die Bahnanbindung in Heinsberg weiter vorantreiben.

Weitere Informationen finden Sie unter www.fdp-heinsberg.de.